

## Ausnahmestute Nil Khaznah in der Endurance 2011 wieder ganz vorne, 5. November 2011

**Mit zwei Endurance-Siegen und dem 2. Schlussrang in der Arabians Trophy 2011 mit 923 Wertungskilometern bewies Nil Khaznah (Kubinec x Nil Nouza v. Gips) dieses Jahr erneut ihr Ausnahmetalent in der Endurance.**



Am 8. Oktober gewann die 13-jährige Stute in Mannheim im Rahmen der **Arabians Trophy 2011** den Al Naarah Cup über 72 Kilometer mit einer Durchschnittszeit von 17,35. Bereits im Frühjahr konnte sie am 7. Mai das „Forellenhof Distanz Rennen“ für sich entscheiden. Neben weiteren Klassierungen belegte sie am 18. September im Pfälzer Wald über 128 km den 2. Platz.

Nachdem **Nil Khaznah** im letzten Jahr die **Araber Weltweit Trophy** gewonnen hatte und im Jahr zuvor auf dem 5. Schlussrang lag, ist der diesjährige Ehrenplatz im Feld der 178 gewerteten Pferde erneut ausgezeichnet. Bis heute hat die Stute über 4'000 Wettkampfkilometer zurückgelegt und zeichnete sich in den letzten Jahren durch ihre aussergewöhnliche Leistungsbeständigkeit mit einer geringen Ausfallquote aus. Im Jahre 2010 schaffte sie es in der deutschen Endurance-Gesamtwertung von über 2000 Distanzpferden mit 11 Ritten und 1'220 Wertungskilometern sogar auf den 4. Platz.

*links: Nil Khaznah mit ihrem Reiter Stefan Zöllner 2011 unterwegs anlässlich des Distanzritts Kronau*

**Nil Khaznah** stammt aus der N-Linie, unserer führenden Leistungslinie für Endurance- und Rennpferde. Als 3-jährige Stute wurde **Nil Khaznah** in unserem Rennstall von **Franziska Aeschbacher** ausgebildet und bestritt während ca. einem Jahr das Basistraining unserer Rennpferde. Schnell stellten wir schon in diesem Alter fest, dass die Jungstute über eine aussergewöhnliche, natürliche Grundkondition verfügte, willensstark war und während keinem Zeitpunkt des Trainings gesundheitliche Probleme im Bereich der Bänder, Sehnen, Knochen und Gelenke zeigte.

So freut es uns besonders, dass **Nil Khaznah** in **Ina Baader** eine Besitzerin fand, die die Stute über Jahre zu fördern vermochte ohne sie dabei zu überfordern und die Stute so in der Lage war, ihr volles Leistungspotential zu entfalten.

Wir gratulieren der Besitzerin, den Reiter(innen) und dem ganzen Team zu diesem phantastischen Erfolg und wünschen von ganzem Herzen weiterhin viel Glück und Freude mit **Nil Khaznah**.